

9. Juni 2022
1 von 1

Blinklicht Fußgängerampel Frankenstraße

Der Ortsbeirat Bad Wilhelmshöhe fasst den Beschluss:

„Der Ortsbeirat Bad Wilhelmshöhe bittet den Magistrat, zu prüfen, ob es die Möglichkeit gibt, an der Ecke Druseltalstraße/Ecke Frankenstraße an der Fußgängerampel und an der Ecke Druseltalstraße/Brandenburger Straße ein gelbes Blinklicht zu installieren“.

Abstimmungsergebnis: Angenommen bei 9 Ja-Stimme(n), 0 Nein-Stimme(n), 0 Enthaltung(en)

Anja Lipschik
Ortsvorsteherin

Thomas Lühne
Schriftführer